



**HEIB** GmbH  
*rund um schön*

## Qualitätsarbeit durch Meisterhand

Verlässliche Qualität seit 130 Jahren

Auf stolze 130 Jahre Handwerksbetrieb kann die Heib GmbH zurückblicken. Der Familienbetrieb wird inzwischen in der 4. Generation von Oliver Heib geführt. Ein Handwerksbetrieb, der auf eine so lange Zeit zurückblicken kann, hat Höhen und Tiefen erlebt, darunter 2 Weltkriege und Rezessionen wie in den 90er Jahren. Dass es den Meisterbetrieb heute noch gibt hat gute Gründe, denn weit über die Grenzen hinaus hat sich das Unternehmen einen exzellenten Ruf erarbeitet und trotz teilweise schwieriger wirtschaftlicher Situationen konnte sich der Betrieb über die Jahre hinweg immer als Team behaupten. Heute arbeiten rund 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hier, darunter acht Auszubildende im Handwerk und der Verwaltung. Zum ersten Mal bildet die Firma Heib einen Auszubildenden zum Ausbau-Manager-Meister-Plus aus.

Heute lebt der Handwerksbetrieb u.a. davon, dass fast alle Mitarbeiter „Allrounder“ sind, d.h. in fast allen Arbeitsbereichen wie Stuck-, Putz-, Trockenbau und Malerarbeiten eingesetzt werden können. Seit ihrem Umzug im Februar 2020 befinden sich die neuen Geschäftsräume in der Elstersteinstraße 36 in St. Ingbert. Der Meisterbetrieb ist mehrfach ausgezeichnet, unter anderem mit dem Siegel „5 Sterne Meisterhaft“. Diese Auszeichnung wird von der AGV Bau Saar für zwei Jahre verliehen und überwacht. Fünf Sterne

stehen dafür, dass hier ein Meisterunternehmen am Werk ist, das als Vollhandwerker in die Handwerksrolle eingetragen ist und überdurchschnittliche Leistungen in Fortbildung, Qualitätssicherung und Unternehmensführung, orientiert am Stand der Technik und den Markterfordernissen im Sinne einer nachhaltigen und ganzheitlichen Qualifikation des Unternehmens erfüllt und erweiterte und höchste Anforderungen, z.B. im technischen, bauphysikalischen oder auch kaufmännischen Bereich nachweisen kann. Besonders stolz ist der Geschäftsführer auf seine Auszeichnung „Bundespreis für Handwerk in der Denkmalpflege im Saarland“, die er für ein Objekt in der Saarbrücker Lessingstraße verliehen bekam.

Ausgestattet mit mehreren Stuckateurmeistern, einer Malermeisterin, einem Bauingenieur und Gebäudeenergieberater, Malergesellen und Stuckateuren kann der Meisterbetrieb vom Altbau bis zum Neubau, bei Stuckarbeiten, Maler- und Tapeziererarbeiten, im Trockenbau, bei Außen- und Innenputzen, Schimmelsanierung, Wärmedämmung und Denkmalschutz perfekte Arbeit leisten. Selbstverständlich wird nur mit umweltverträglichen Materialien gearbeitet. Zu den Kunden zählen neben Privat- und Gewerbekunden auch die öffentliche Hand.

Ihr Ansprechpartner für:

- Gipsputze
- Trockenausbau
- Altbausanierung
- Isolierungen gegen Nässe und Erdfeuchte
- Stuckarbeiten und Akustikdecken
- Moderne sowie althergebrachte Putze á Kälte- oder Wärmeisolierung
- Renovierung und farbige Beschichtung von Alt- und Neubauten
- Fließestrich Anhydrit mit und ohne Trittschall- und Wärmeisolierung

### Stuckateurbetrieb Albert Heib GmbH

Winnweg 59  
66386 St. Ingbert  
Telefon: 0 68 94 / 6782  
Telefax: 0 68 94 / 870407

### Malerbetrieb Heib GmbH

Winnweg 59  
66386 St. Ingbert  
Telefon: 0 68 94 / 6970  
Telefax: 0 68 94 / 870407  
E-Mail: info@heib-gmbh.de



Heib GmbH



heib\_gmbH



Auch sehr aufwendige Aufgaben, wie hier bei der Restaurierung der Josefskirche, meistert das Unternehmen.



Für dieses Objekt in der Saarbrücker Lessingstraße wurde der Meisterbetrieb mit dem „Bundespreis für Handwerk in der Denkmalpflege im Saarland“ ausgezeichnet.



Aufwändige Malerarbeiten gehören ebenfalls zum Leistungsumfang der Heib GmbH.



Zu den Prestigeobjekten des 130-jährigen Unternehmens zählt die Europagallerie, bei der der Außenputz an der ehemaligen Bergwerksdirektion von den Fachleuten erneuert wurde.